

LOCAL | Economía-Empresas

Aceites Vizcántar participa con Extenda en un encuentro de negocios en los Emiratos Árabes Unidos

Economía, Innovación, Ciencia y Empleo apoya la presencia de firmas de la comunidad en una región a la que las exportaciones de agroalimentario y bebidas crecieron un 53% en 2011

Redacción

Miércoles 13 de junio de 2012 - 14:15



Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior, entidad dependiente de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, organiza del 12 al 14 de junio una acción comercial directa a Emiratos Árabes Unidos en la que participarán cinco empresas andaluzas del sector agroalimentario, entre las que se encuentra la firma prieguense Aceites Vizcántar.

El objetivo de esta actividad comercial, que cuenta con la colaboración de la Oficina de

Promoción de Negocios de Extenda en Dubái, es apoyar a las empresas de la comunidad a la hora de conocer e introducirse en estos mercados así como generar nuevas ventas e impulsar la imagen corporativa.

Junto a Aceites Vizcántar participan en esta acción comercial, empresas andaluzas de Almería, Cádiz y Sevilla, que mantendrán encuentros bilaterales con importadores, distribuidores y fabricantes.

Durante 2011 fueron 98 las empresas andaluzas de agroalimentario y bebidas las que exportaron sus productos a Emiratos Árabes Unidos. De ellas, 24 lo hicieron durante al menos cuatro años consecutivos.